



Les ami-e-s de Wall.E

publié le 11/05/2018

arts plastiques, sciences

Les élèves de 6eA et B ont imaginé puis créé des robots en arts plastiques avec Mme Avril, à partir d' "objets récupérés" (des ex. déchets). Ils avaient en SVT étudié le film d'animation Wall.E, où un petit robot nettoyeur, va permettre aux humains exilés dans l'espace, de revenir peupler la Terre. Wall.E a ainsi trouvé des amis pour l'aider à rendre la Terre à nouveau habitable, et pour aider les humains dans leurs tâches quotidiennes tout en préservant dorénavant leur environnement.

Portfolio

